
EL MUNICIPIO REMOVIÓ LAS PANCARTAS
Informe sobre reunión entre el alcalde Junito Corcino, Kathy Gannett y Pamela Gonzalez.
(English below)

El viernes, 5 de agosto de 2022, Pamela González y Kathy Gannett se reunieron con el alcalde
Junito Corcino y el señor Ángel Rivera, jefe de Obras Públicas, sobre la remoción el pasado
mes de julio de dos pancartas con el lema “Vieques No Se Vende”.

El Sr. Rivera admitió que ordenó que se removiera la pancarta instalada en un poste de LUMA
frente al garaje Total y prometió verificar si la guardaron o la desecharon.  Ante este último
escenario, se solicitó el reembolso de su costo ($60), para lo cual el Alcalde hizo una
aportación adelantada de $20 en efectivo.

En cuanto a la pancarta instalada frente al terminal de lanchas, expusimos que testigos
presenciaron cuando un empleado de Obras Públicas la removió, aunque en esta ocasión
pudimos rescatarla.

Pamela y Kathy plantearon al Alcalde la urgencia de actuar para atender la crisis del
"gentrification", donde se ha encarecido el precio de la vivienda al punto que familias
trabajadoras no pueden comprar ni alquilar en Vieques.  Visibilizar este problema y que se
entienda que la Isla entera no está en venta al mejor postor es el mensaje que perseguimos
con las pancartas.

El alcalde explicó que removieron las pancartas porque hay una ordenanza que no permite
pancartas en las vías públicas por más de cierto tiempo. No obstante, no pudieron producir una
copia de la ordenanza, ni su fecha o número para buscarla.  Señalamos que el Municipio retiró
nuestras pancartas pero no así las docenas de otras pancartas/carteles promocionales en todo
Vieques - ni siguiera una pancarta que estaba colgada justo al lado de una de nuestras
pancartas.

Ante nuestra solicitud de que se nos permita colocar las pancartas en lugares visibles, así
como la discusión de políticas públicas, el Alcalde nos invitó a una reunión la próxima semana
para discutir propuestas para preservar nuestras viviendas para la gente local. Invitamos a la
comunidad a enviarnos sus propuestas sobre viviendas asequibles, regulación de alquileres a
corto plazo, y otras para incluirlas en nuestra presentación.

Se adjunta fotos de pancartas antes de ser retiradas.



ENGLISH

THE MUNICIPALITY REMOVED THE BANNERS
Report on meeting between Mayor Junito Corcino, Kathy Gannett and Pamela Gonzalez.

On Friday, August 5, 2022, Pamela González and Kathy Gannett met with Mayor Junito Corcino
and Mr. Ángel Rivera, Chief of Public Works, about the removal last July of two banners bearing
the slogan “Vieques No Se Vieques” (“Vieques is Not for Sale”).

Mr. Rivera admitted that he ordered the removal of the banner installed on a LUMA pole in front
of the Total garage and promised to verify if it was kept or discarded. Given this last scenario,
the reimbursement of its cost ($60) was requested, for which the Mayor made an advance
contribution of $20 in cash.

As for the banner installed in front of the boat terminal, we explained that witnesses were
present when a Public Works employee removed it, although on this occasion we were able to
rescue it.

Pamela and Kathy raised with the Mayor the urgency of acting to address the "gentrification"
crisis, where housing prices have risen to the point that working families cannot buy or rent on
Vieques. Making this problem visible and understanding that the entire Island is not for sale to
the highest bidder is the message we are pursuing with the banners.

The mayor explained that they removed the banners because there is an ordinance that does
not allow banners on public roads for more than a certain time. However, they were unable to
produce a copy of the ordinance, nor its date or number to search for it. We point out that the
Municipality removed our banners but not the dozens of other promotional banners/posters
throughout Vieques - not even one banner that was hanging right next to one of our banners.



At our request to be allowed to place the banners in visible places, as well as the public policy
discussion, the Mayor invited us to a meeting next week to discuss proposals to preserve our
homes for local people. We invite the community to send us your proposals on affordable
housing, short-term rental regulation, and others to include in our presentation.

Photos of banners before being removed are attached.


